
ロータリーの友5月号最初のページ、ロンＤ・バート

ン会長が「ポリオ撲滅、そのゴールのために」の記

事がありました。ロータリーがポリオ撲滅に寄付した

額の2倍の額を、ゲイツ財団がマッチングすることに

なったそうです。「END POLIO NOW」と世界中の

ロータリーが努力しています。

先週の木曜日の新聞にポリオのことがコラムに

載っていました。日本では、安保反対デモが盛んな

時、岸を倒せ、岸を倒せと、私もえらく迷惑しました。

この年、1960年ポリオが大流行の年で、患者が5,0

00人を超え、300人以上が亡くなり、翌年も流行が

続く中で、劇的な効果をもたらしたのがソ連から輸

入した生ワクチンで、1,300万人分の緊急輸入が実

現し、患者はみるみる減少して、日本では1980年を

最後に通常のポリオ患者は出ていないそうです。ポ

リオ撲滅はもう一息のはずですが、しぶとくWHOで

は先日、パキスタンやシリアなど10ヵ国で感染が拡

大しつつあり、緊急宣言を出し、ここにきて状況は

悪くなっています。背景には貧困があり、戦争や内

乱があります。それでも国際社会の力を集めて、ウ

イルスにいどまなければなりません。2009年に世界

の患者の半数を抱えていたインドは、そのわずか数

年でポリオを制圧を果たしました。きっと克服できる

と結んでいます。これからも「END POLIO NOW」に

ご協力をお願いします。

①地区よりハイライトよねやま170が届いております。

②私事ですが、ＴＶ，新聞等でご存じと思われます

が、江戸川区小岩の本社系列のホテルの３階か

ら失火しご近所の方々にご迷惑をお掛けしまた。

会員の皆様方にもご心配をお掛けしお詫びを申

し上げます。

理事・役員会 審議事項

①4月度 予算収支の進捗を承認。

②中西会員の件は例会にて、会員の意見を集約し

特別功労者として、クラブ活動計画書の中に記

す事を承認。

討議事項

①規定審議会については横澤情報委員長がすす

めています。

お祝いの方々

親睦活動委員会 藤田 方巳 委員
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【 本日のプログラム 】 5月22日 第6回クラブ協議会 「次年度へ向けて」 会長エレクト 山崎 賢二 様
【 次回予告 】 5月29日 卓話 「規定審議会とは何か」 後藤 定毅 会員

【 第1715例会 】 平成26年5月15日（木） 【 司会SAA 】 入江 公敏 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 長谷川 清 君
【 ゲスト 】 （株）ヤサイクル統括本部長 村松 義夫 様 、エコプランナー 佐藤 紳司 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 5名(敬称略)

43名 32名 86.49% 80.56% 10名 原嶋、引田、池澤、伊藤、野口

1720号

会長の時間 岸 幸博 会長

幹事報告 中島 康次郎 幹事

委 員 会 報 告



会員誕生日 藤田 重成 君 5月15日

橋本 日吉 君 5月15日

結婚記念日 舘盛 道明 君 5月18日

番 桂柳 君 5月21日

創業記念日 藤塚 勝明 君 5月17日

「持続可能な自立循環型リサイクルループ・ヤサ

イクルの形成について」

（株）ヤサイクル統括本部長 村松 義夫 様

エコプラン― 佐藤 紳司 様
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卓 話

岸 幸博 会長、中島 康次郎 幹事

本日は、（株）ヤサイクル村松義夫統括本部長 村松、

エコプランナー佐藤紳司様、ようこそお出で頂きました。

本日の卓話、宜しくお願いします。

中島 康次郎 君

昨日、本社系列のホテルが出火し、皆様にご迷惑と

ご心配をお掛けしました。思わぬことが起こるもので

すね。とりあえず、重傷者が出ずホットしております。建

て替えですね。

橋本 日吉 君

①64回目のHappy Birthdaを祝って頂き、ありがとうご

ざいます。未だ気持ちは30代、体は40代、頭は60代

です。これからも宜しくお願いします。

②村松義夫様、佐藤紳司様、日頃はご尽力に感謝で

す。また本日は、お忙しいところ、時間をとって頂き、

ありがとうございます。本日は宜しくお願いします。

番 桂柳 君

結婚記念日を祝って戴き、御礼申し上げます。古い

ことで忘れてました。

藤塚 勝明 君

創業記念を祝っていただき、誠にありがとうござい

ます。

スマイルボックス 山崎 賢二 委員長 本日 \7,000 累計 \791,000


